

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Weiterhin keine Corona-Infektion auf Juist

Beigetragen von JNN am 26. Mär 2020 - 18:38 Uhr

Auch heute (Donnerstag, 26. März 2020) ließ uns der Landkreis Aurich wieder den aktuellen Überblick über die Entwicklung des Corona-Geschehens im Landkreis Aurich zukommen. Diesen finden Sie unter „Weiterlesen“. Die Zahlen in Klammern sind die vom Vortag.

Bislang wurde bei insgesamt 48 (41) Personen eine Corona-Infektion nachgewiesen, davon gelten 12 (10) inzwischen als geheilt, sodass es aktuell 36 (31) bestätigte Infektionen gibt. Diese teilen sich wie folgt auf:

Aurich: 4 (4)
Brookmerland: 2 (2)
Großefehn: 1 (1)
Hage: 3 (2)
Hinte: 5 (3)
Krummhörn: 1 (1)
Ihlow: 1 (0)
Norden: 9 (8)
Norderney: 7 (7)
Wiesmoor: 2 (2)
Auswärtige: 1 (1)

Insgesamt 130 (145) Menschen befinden sich derzeit in häuslicher Quarantäne, 156 (117) Personen wurden bislang aus der Quarantäne entlassen.

TEXT: PRESSEMITTEILUNG LANDKREIS AURICH/RAINER MÜLLER-GUMMELS

Article pictures

